

Planes opositores en Venezuela aumentan muertes en sus filas



La Habana, 21 jul (RHC-PL) A siete se elevó el número de personas fallecidas mientras ejecutaban acciones de sabotaje contra el Sistema Eléctrico Nacional (SEN) de Venezuela, confirmó hoy el ministro para Energía Eléctrica, Luis Motta Domínguez.

Motta Domínguez, a través de su cuenta en la red social Instagram, precisó que la última víctima se registró este jueves cuando una persona intentó afectar el sistema en una subestación del estado Mérida, tras la convocatoria a acciones de calle realizada por sectores extremistas de la oposición.

Agregó que cuando la derecha llama a la violencia, comienzan los ataques por personas que son abandonadas a su suerte por sus patrones luego que fallecen, tal como ocurrió con la mayoría de las 23 víctimas mortales contabilizadas.

El titular del Ministerio para Energía Eléctrica denunció que grupos violentos de la oposición atacaron unidades del ente ministerial que se encontraban en la sede de Maracay, estado Aragua, lo que impidió que los trabajadores se trasladaran al lugar.

Dijo que prosiguen los ataques, incluso utilizan a menores de edad en estas prácticas de la oposición a las unidades que le prestan servicio al pueblo. 'Es decir, puntualizó, atacan al pueblo. Hoy destrozaron los vidrios de una unidad que iba a reparar una avería en Maracay'.

El SEN se convirtió en blanco de la agresión contra esta nación suramericana con el propósito de afectar la economía y crear malestar entre la población, indicaron fuentes del sector.

El Mercado Común del Sur es un mecanismo de integración regional instituido inicialmente por Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay cuando esos países estaban bajo la égida de gobiernos progresistas, al cual en fases posteriores se incorporó Venezuela que, suspendida arbitrariamente el pasado año bajo la falacia de incumplir con el Protocolo de Adhesión, decidió no asistir a esta cita por considerar que carece de legalidad y viola normas básicas del Derecho Internacional.

El ministro boliviano de Economía, Mario Guillén, declaró que su país se opuso a un comunicado contra la convocatoria a una Asamblea Constituyente en Venezuela.

Hemos rechazado que el Mercosur, un organismo de integración, se inmiscuya en los asuntos internos de Venezuela, dijo Guillén, y añadió que Bolivia cree en la autodeterminación de los pueblos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136239-planes-opositores-en-venezuela-aumentan-muertes-en-sus-filas>



Radio Habana Cuba